

Médicaments aromatisés : une députée tire la sonnette d'alarme

Zitouni IMOUNACHEN - 2016-08-17 16:25:35 - Vu sur pharmacie.ma

En France, une députée, cancérologue et ancienne ministre déléguée aux personnes âgées, a adressé une lettre à la ministre de la Santé pour l'alerter sur la multiplication des médicaments aromatisés accessibles sans ordonnance.

Plusieurs médicaments avec des arômes attrayants (fraise, framboise, cappuccino...) ont, en effet, récemment été mis sur le marché.

Dans sa lettre, la députée fustige un marketing dangereux pour la santé, et exhorte : « Les industriels du médicament doivent cesser de développer des produits qui ont pour seul objet de séduire des consommateurs » et s'alarme du danger auquel ils exposent (en particulier ceux à base de paracétamol) les plus jeunes.

La députée souhaite que la ministre « prenne des mesures pour éviter des effets iatrogènes liés à une surconsommation induite » en encadrant et réglementant ces pratiques. « Les emballages doivent de plus comporter un avertissement sur le strict respect de la dose ».